

**LAPORAN PRAKTIK PENGALAMAN LAPANGAN
SMK MUHAMMADIYAH 3 YOGYAKARTA**

Oleh : Dhani Martianto

NIM: 11501241024

Jurusan Pendidikan Teknik Elektro

ABSTRAK

Kegiatan Pengalaman Lapangan (PPL) adalah kegiatan yang diadakan oleh Universitas Negeri Yogyakarta (UNY) yang bertujuan untuk mengenalkan calon pendidik tentang kegiatan guru disekolah dan berbagai permasalahan yang harus di hadapi . Kegiatan PPL dilaksanakan pada tanggal 1 Juli 2014 s.d. 17 September 2014. Mata pelajaran yang diampu oleh praktikan adalah Instalasi Penerangan Listrik (IPL), dan Instalasi Motor Listrik (IML), dengan alokasi waktu setiap minggu sebanyak 16 jam. Mata pelajaran ini dijadwalkan pada hari Selasa dan Jumat. Selama praktik mengajar mahasiswa mengajar sebanyak delapan kali pertemuan dengan total 64 jam. Total jam yang dilaksanakan oleh mahasiswa PPL adalah 334 jam meliputi kegiatan, observasi, pembuatan RPP, praktik mengajar, dan evaluasi.

Berdasarkan hasil evaluasi pembelajaran untuk ujian tertulis yang diikuti oleh siswa jurusan TITL, hasil yang diperoleh termasuk kategori Baik (B) dengan rentang nilai 70-84. Untuk mata pelajaran IPL diperoleh nilai rata-rata 75,5 dan mata pelajaran IML dengan nilai rata-rata 74,76 dengan nilai tertinggi untuk masing-masing mata pelajaran adalah 80 dan nilai terendah 70. Hasil evaluasi untuk ujian praktik yang diikuti oleh 30 siswa jurusan TITL, hasil yang diperoleh termasuk kategori Baik (B) dengan rentang nilai 61-80 dengan nilai rata-rata 75 untuk mata pelajaran IPL dan 78,87 untuk mata pelajaran IML. Hasil analisis angket secara deskriptif yang dibagikan di kelas XI TITL sebagai responden penilaian, diperoleh hasil bahwa kompetensi yang dimiliki mahasiswa termasuk kategori baik dengan nilai 15,5 untuk kompetensi kepribadian, 26,5 untuk kompetensi pedagogik, 10,5 untuk kompetensi profesional dan 5 untuk kompetensi sosial.dengan nilai total 57,5 ; mahasiswa PPL pengampu mata pelajaran IPL dan IML termasuk dalam kategori baik.

Key word : PPL ,UNY, SMK Muhammadiyah 3 Yogyakarta.